



Déclaration de la CGT FERC Sup

A l'attention des personnels du CEREQ en lutte contre un déménagement autoritaire et coûteux de leur établissement à Château Gombert.

La CGT FERC Sup salue les personnels réunis en AG le 22 mars 2022, et tient à les assurer du soutien actif et vigilant de la Direction nationale, au nom de l'ensemble des syndicats d'établissement qui la composent.

La défense des conditions de travail et de vie des personnels, de l'outil de travail, et des missions publiques sont au cœur de notre organisation et animent le quotidien de tous nos camarades. Toutes menaces sur les uns ou les autres nous concernent et nous mobilisent.

Le texte de la pétition lancée par vos soins dit assez que le projet ministériel tourne le dos à la préservation des missions, au souci de la qualité du travail scientifique comme à celle des conditions dans lesquelles s'inscrira ce travail et ces missions.

La CGT FERC Sup s'engage donc à vous apporter son soutien et à œuvrer, avec vous, pour faire qu'une autre solution soit trouvée. Elle condamne l'autoritarisme ministériel, ici comme ailleurs.

Vous avez fort à dire pour y parvenir, vous devez être entendus

Rien ne peut et ne doit se faire sans vous, encore moins contre vous.

Montreuil, le 22 mars 2022